

martes 11 de marzo de 2025

La Laguna apuesta por un centro histórico más sostenible

El Ayuntamiento instala contenedores de papel, cartón y envases ligeros en las calles más estrechas del casco, facilitando así el reciclaje puerta a puerta y reforzando su compromiso con la sostenibilidad



Los vecinos y vecinas del centro histórico de La Laguna ya pueden reciclar cerca de sus casas. El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales ha iniciado la instalación de contenedores para el reciclaje de papel, cartón y envases ligeros en aquellas zonas donde, hasta ahora, la estrechez de las calles y el tráfico dificultaban su colocación. Una medida que se implementará también en otras zonas del municipio en el que, la estrechez de las vías dificulta la recogida y, por ello, cuentan con menos puntos de recogida selectiva.

Los nuevos depósitos, de menor tamaño que los habituales y con una capacidad de 1.100 litros, cuentan con un sistema de carga trasera que facilita la recogida

en las calles de difícil acceso. Para completar el servicio, se utilizarán vehículos de recogida más pequeños, especialmente adaptados a las características del casco urbano.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca que “desde el área trabajamos para facilitar a los vecinos el depósito selectivo de basuras, acercando los servicios de reciclaje a todos los barrios y zonas del municipio”. Hernández añade que “nuestro objetivo es, día a día, mejorar las condiciones para hacer de La Laguna un municipio sostenible y responsable con el medioambiente”.

La instalación de estos contenedores supone un avance importante en la estrategia municipal para fomentar el reciclaje y la economía circular, dando respuesta a una demanda histórica de los residentes del centro. “Ahora podrán separar sus residuos sin tener que desplazarse largas distancias, contribuyendo de manera activa a un entorno más limpio y saludable”, subrayó el edil.

El proceso de colocación de los nuevos puntos de reciclaje se realizará de manera progresiva y coordinada con los vecinos, evaluando cada ubicación para garantizar su funcionalidad y minimizar el impacto en la movilidad de la zona.

Esta iniciativa forma parte de las acciones impulsadas por el Ayuntamiento de La Laguna para avanzar hacia un modelo de ciudad más sostenible, apostando por la innovación y la adaptación de los servicios públicos a las necesidades reales de la ciudadanía.